



学校教育目標

# 学校だより くんとう 薫 陶

「自ら学び、心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成」

令和5年1月10日 (火)

かほく市立七塚小学校

校長 宗廣 進一



## 気持ちも新たに 2023 年が幕を開けました



新年明けましておめでとうございます。

旧年中も、保護者の皆様、地域の方々には、本校の学校運営に温かいご支援とたくさんのご協力をいただき誠にありがとうございました。

2023年が、皆様にとって良い年となりますよう祈っております。

さて、14日間の冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。新しい年を迎え、子ども達はそれぞれに新たな気持ちでスタートしたことと思います。

3学期は、50日前後の短い学期ですが、その短い中に、本日の書き初め大会に始まり、なわとびチャレンジ活動、6年生を送る会や卒業式、授業参観、そして、学習や生活のまとめなどいろいろな活動がギュギュッと詰まった学期です。今年度の学習内容をしっかり修めて締めくくり、次年度4月の進級・進学への心の準備も行うことで、子ども達は大きく成長することでしょう。そういった意味を込めて、この3学期を令和5年度0学期と呼ぶことがあります。自信をもって4月を迎えることができるように、一日一日を大切に、充実した毎日を送ってほしいと思います。

また、充実した生活を送るためには、まずは病気にかからないようにすることが大切です。新型コロナウイルスに加えインフルエンザも流行の兆しが見え始めています。いろいろなウィルスは至るところにいますので、感染しないように、マスクの着用やうがい、手洗い、換気など、すぐにできることをしっかりと行うとともに、早寝・早起き・朝ごはんを心がけて体の抵抗力を高めるなどの防衛策をしっかりとって、一人一人が自分の力を精一杯発揮し、能力を高めていってほしいと願っています。

私たち教職員も、力を合わせて子ども達を指導・支援していきますので、保護者の皆様並びに地域の皆様方には、昨年同様本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます、年頭のごあいさつとさせていただきます。

### 校内書初め大会の様子

凜とした空気に 気持ちが引き締まりました。

成績が上がりますように。



字が上達しますように。

